

Diplomático belga constata avances en proyecto con universidad cubana



Santiago de Cuba, 12 ene (RHC) El embajador de Bélgica en La Habana, Patrick Van Gheel, constató este 12 de enero en Santiago de Cuba avances del proyecto conjunto con la Universidad de Oriente (UO), mediante el cual su país contribuye a la formación de profesionales.

En su recorrido por la institución, el diplomático visitó la Facultad de Ciencias Sociales, el Centro de Biofísica Médica, la Dirección de Informatización y los Centros de Estudios de Neurociencias y de Electromagnetismo Aplicado.

Van Gheel afirmó que esta cooperación entre universidades apunta al futuro y a la sostenibilidad, empeño en el cual son significativos el otorgamiento de becas y las tesis conjuntas de maestrías y doctorados.

Igualmente se interesó en demostrar la pertinencia y buena marcha de estos proyectos del gobierno flamenco, con aportes notables en la región oriental de Cuba, al igual que funcionó de manera horizontal con la Universidad Central de Las Villas, en la provincia de Villa Clara, que coordina en el país el programa de información científico-técnica.

El programa de cooperación institucional entre la UO y cinco belgas, con apoyo del Consejo Interuniversitario Flamenco, data de tres años y exhibe ya resultados en ramas relacionadas con la calidad del agua, los servicios médicos, la biofarmacéutica, el patrimonio y enseñanza de idiomas.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/81155-diplomatico-belga-constata-avances-en-proyecto-con-universidad-cubana>



Radio Habana Cuba